



Röm. Kath. Pfarre St. Stephan

Mitteilungen

vom 14. Jänner 2024

- Am Donnerstag, 18. Jänner um 19:30 Uhr laden wir alle Bibelinteressierten zur Bibelrunde recht herzlich ein.
- Die evangelische und katholische Kirche Wels laden sie jeden Freitag um 19:00 Uhr zum ökumenischen Friedensgebet in die evangelische Pfarre recht herzlich ein.
- Am Samstag, 20. Jänner sind alle Familien ab 15:00 Uhr zum Faschingsfamiliennachmittag ins Netz eingeladen
- Von den Sternsängern und -innen unserer Pfarre wurden Spenden in Höhe von € 9.335,42 für Menschen in Guatemala ersungen. Herzlichen Dank